

Se inauguraron importantes obras de remodelación y accesibilidad en un querido rincón infantil del centro

General



Publicada el: 17/02/25	Visitas: 117
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 40	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/se-inauguraron-importantes-obras-de-remodelacion-y-accesibilidad-en-un-querido-rincon-infantil-del-centro_17641.php

**SE INAUGURARON
IMPORTANTES OBRAS
DE REMODELACIÓN Y
ACCESIBILIDAD EN UN
QUERIDO RINCÓN
INFANTIL DEL CENTRO**

General

Se inauguraron importantes obras de remodelación y accesibilidad en un querido rincón infantil del centro

Se dieron a conocer significativas mejoras de infraestructura y accesibilidad en un preciado espacio infantil del centro.

Inauguración de Espacio Infantil Renovado en Paysandú

En un importante avance para la comunidad, ha quedado habilitado el rincón infantil ubicado en las calles Setemino Pereda y Florida.

Esta remodelación se llevó a cabo en el marco de un proyecto conjunto entre la Intendencia y el Centro Muka, así como la Pictórica “Comunicación Alternativa”.

El espacio ha sido dotado de mangrullos y juegos infantiles inclusivos, paneles interactivos, toboganes y hamacas, además de mejoras en la pintura, la red lumínica y los sistemas de seguridad.

En la ceremonia de inauguración, se hicieron presentes representantes del equipo de gobierno de la Intendencia departamental, junto a vecinos e integrantes del Centro Muka. El arquitecto Nicolás Gargano destacó que este rincón infantil renovado es “más seguro y principalmente más accesible, que es la parte más importante de este proyecto”, el cual contó con una inversión de 1.100.000 pesos.

Además, mencionó el apoyo fundamental del Centro Muka, que propuso la colaboración con Pictórica para crear cartelera inclusiva, fundamental para facilitar la comunicación con niños y adolescentes.

Por su parte, la licenciada en Fonoaudiología Pilar Callorda explicó que el Centro Muka lleva tres años en funcionamiento, trabajando con niños y familias que presentan desvíos en su desarrollo.

“Estamos muy contentos de que hayan escuchado nuestro proyecto y lo hayan llevado a cabo.

La iniciativa surgió de una mamá de una niña con autismo en Montevideo, quien empezó a implementarla en diferentes localidades de Uruguay.

Nos pareció interesante traerla a Paysandú, ya que en nuestro centro atendemos a una gran cantidad de niños con estas características.

Es realmente importante para todas las familias contar con un espacio como este, y estamos muy agradecidos a la Intendencia y a Pictórica”, concluyó Callorda.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

SE INAUGURARON IMPORTANTES OBRAS DE REMODELACIÓN Y ACCESIBILIDAD EN UN QUERIDO RINCÓN INFANTIL DEL CENTRO

Se inauguraron importantes obras de remodelación y accesibilidad en un querido rincón infantil del centro

Tags

infantil, renovado, estamos, callorda, familias, importante, significativas, intendencia, proyecto, mejoras, espacio, conocer

Noticias relacionadas

4.3 * *Ciudad de la Costa: se lanzan importantes mejoras en infraestructura vial y accesibilidad para todos*

4.1 * *La Intendencia de Montevideo da la bienvenida al Paseo Verde en la rambla Sur, un nuevo espacio para disfrutar de la naturaleza junto al mar*

4.8 * *“Son niñas, no esposas”: Se implementa una ley que impide el matrimonio infantil en un paso decisivo hacia la igualdad*

4.7 * *Controversia en torno a las obras de la plaza de Palermo: perspectivas vecinales, la postura de la Intendencia y el análisis de Patrimonio*

4.1 * *Lacalle Pou asegura que puede afrontar cualquier situación sin evadir la mirada de los demás, tras haber puesto todo su esfuerzo en la cancha.*

3.7 * *Se llevaron a cabo la inauguración de las obras de remodelación en Cecap, un avance significativo para la comunidad*

4.1 * *La Intendencia de Salto impulsa importantes obras de mejora en las calles del barrio Ceibal, según lo comunicado por Andrés Lima*

4.0 * *Tragedia en el barrio La Vía: un devastador incendio arrasó con los pocos bienes de una familia y solicitan ayuda urgente*

4.7 * *Paralizan el proyecto de reforma del Cine Club Paysandú debido a la ausencia de aprobación por parte de Patrimonio*

4.7 * *Se inauguraron las obras de la rambla en Punta Colorada: "Promueve la protección del medio ambiente", destacó Antía*

Comentarios

Julián Alonso

17-02-25 03:47

Excelente ver que se están haciendo cosas por los más chicos en Paysandú. Este rincón infantil renovado va a ser un lugar perfecto para que todos jueguen y se diviertan. La inclusión es clave y se nota el esfuerzo de la Intendencia y del Centro Muka. Ojalá sigan habiendo más proyectos así.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024

